
本日のプログラム

④

次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 2月16日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 2月 9日(木) 12:30～

２８
第２８１１回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年 2月 2日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：君 が 代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：東海林 勉 会員
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

４．2月のロータリーレートは116円

委員会報告
◇高橋 義詔 親睦活動副委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。

浅井 彰会員
・今月の誕生日、おめでとうございます。

本吉春雄会員④ 本間克明会員③
◇吉川 紘 青少年奉仕委員長

インターアクト短期海外研修参加者が遠軽高校
2年生の木戸菜摘(なつみ)さんに決まりました。
◇藤田 禮三 会員 (学)栗原学園オホーツク

社会福祉専門学校 遠軽研修センター長
委託訓練生の募集について。介護福祉士、保育

士、幼稚園教諭の資格を目指す人は、受講試験に
合格すれば、2年間、国から一定の補助が受けら
れ、当校で取得できます。離・退職者等、希望す
る方は、ハローワークで手続きして下さい。

詳しくは、☎0157-24-1560 桜井、又は☎
0157-24-1750 田中まで、お問合せ下さい。

【名前後の○数字は写真の中の番号】

2016 -17

◇本日のゲスト 遠軽町教育委員会
教育部総務課主幹 奥山 隆男 様
語学指導助手(ALT)

ミューズ・ニコライ・アルカディ 様①

会長報告 黒坂 貴行 会長②
今日のプログラムは、国際奉仕委員会が担当

で、遠軽町の語学指導助手をお迎えしています。
就任から2週間を迎えたトランプ大統領が、選

挙公約通りに「大統領令」という爆弾を、連続投
下して、世界から非難の声を浴びています。

まず、約束したことは守って、実行する、とい
うスタンスのようです。その後の問題の収拾を見
据えての行動だと信じたいところですが、どうな
ることでしょうか。

昨日、一斉にプロ野球がキャンプインしまし
た。アリゾナで唯一の海外キャンプを行っている
日本ハムフャイターズの選手も順調なスタートを
切ったようです。しかし、キャンプイン前日に大
谷君が足首の故障で十分な調整ができず、残念な
ことにWBCでのピッチャーとしての出場を見送
るそうです。去年の日本シリーズで痛めたそうで
すが、順調に調整して、投打での大活躍を期待し
ていたので、非常に残念です。今後、DHで出る
ことになるのか、出場辞退するのかは、まだ未定
ですがペナントレースの開幕のことを考えると、
本人も球団も判断に悩みそうです。

WBCを諦めても、開幕戦には万全の状態での
ピッチングを期待します。

これに関して、侍ジャパンの小久保監督は「詳
細は把握していない。」と発言しましたが、緊急
的に追加メンバーを決めるにしても、ピッチャー
はWBC公認球に慣れなければならず、所属チー
ムも選手本人も戸惑うことになりかねません。サ
ッカーの場合、バックアップメンバーを用意して
いますので、NPBは危機管理が甘かったのかも
しれません。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．理事会報告。・2月の例会プログラム
2月 2日 国際奉仕委員会担当：ゲスト卓話
2月 9日 会員卓話 山田荘一会員
2月16日 夜間例会／ 2月23日 ゲスト卓話

・日野邦彦会員の出席規定の適用免除を解除する
２．第4分区ＩＭの案内。4月15日(土)、14時よ

り紋別市民会館で開催。多くの会員の出席を。
３．須藤順一会員から夫人の葬儀に対するお礼で

お菓子をいただいています。

会 員 卓 話
山田 荘一 会員

夜間例会・懇親会
親睦マージャン大会表彰式
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 ＳＡＡ：日野邦彦
直前会長：木村一則 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

1月26日 38 33 25 75.8%
2月 2日 38 34 23 67.7%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム ゲスト卓話
棚橋 忠 国際奉仕副委員長

本日は来日三度目というアメリカ出身の語学指
導助手を招待しました。自己紹介を兼ねてお話を
頂き、国際理解を深めていきたいと思います。

遠軽町教育委員会 語学指導助手
ミューズ・ニコライ・アルカディ 様

こんにちは！ 皆さんにお会いできてとても嬉
しい！ ニコライと呼んで下さい。日本語のスピ
ーチは初めてなので少し緊張しています。

現在、丸瀬布の町職員住宅で自炊しながら、1
年半過ごしています。

丸瀬布小・中学校、白滝小・中学校、そして遠
軽小学校に通って英語を教えています。

私はアメリカのニューヨーク州の人口1000人
くらいの小さな町で1992年生まれの24歳で、身
長は195㎝、靴のサイズは30㎝あります。

父はアーティスト(写真は彼が手がけた絵本)で
日本文化が大好きで、小さい時からずーっとその
影響があったと思います。仕事でよく日本へ行き
いつも日本のおもちゃを買ってきてくれたので好
きになり、面白い国だと思っていました。

10歳の時、父と一緒に東京や京都や大阪に行
き、日本はすごいなという印象が残りました。

高校では日本語を学ぶ機会がなかったので、日
本を学ぶ良いプログラムがあるというコネチカッ
ト州のウェズリアン大学に進学しました。

3年生の時、京都の同志社大学に8ヶ月留学
し、ホストファミリーのお世話で楽しく過ごしま
した。帰国し、大学を卒業しましたが、将来のこ
とは決めていませんでした。もう一度日本へ行き
たいという希望があり、同志社大学の教授やホス
トファミリーから連絡等もあり、英語の教師とし
て日本へ行くプログラムに応募しました。

その結果、この丸瀬布に来ることになり、来て
本当に良かったと思います。遠軽町と丸瀬布、大
好きになりました。広く自然もある故郷の町と同
じくらいの人口ですが、ここでは皆が寄り集まっ
て暮らし、協力的でコミュニティ(共同体)ができ
ていると思います。皆さんとても親切で、いつも
お世話になっています。山彦の滝、いこいの森、
やまびこ温泉とかが近くにあり、とても気に入っ
ています。こんなにきれいな自然を見るのは初め
てです。スキーも始めて楽しんでいます。

私が通っている学校は小さく、授業で教えてい
るとき対話も出来て楽しめるので、丁度良いと思
います。

私は英語の仕事だけでなく、丸瀬布で唯一の外
国人＝アメリカ人ですからアメリカの代表という
気持ちでいます。

母国ではトランプさんが大統領になりました。
私も郵便で投票できましたが、彼のサポーターで
はありません。毎日ニュースを見ているけど、彼
のやっていることに賛成できませんが、彼の言っ
ていること「Make America Great Again(アメ
リカを再び偉大な国に)」はちょっと分かりま
す。今は混乱しているが、アメリカ人として、今
でも自慢できる国だと思います。

彼は差別的なことを言っていますが、アメリカ
は差別する国ではないと信じたいです。

彼はアメリカの大統領で代表ですが、私も一ア
メリカ人としてアメリカの代表です。日本を好き
なアメリカ人もいます。

今後、日本に住むか母国に帰るかはまだ決めて
いませんが、今は一所懸命日本語を勉強して、日
本に関する仕事をしてみたいと思います。

ニコニコ
ＢＯＸ 高橋 義詔 親睦活動副委員長

本吉春雄会員 誕生日 5,000円
本間克明会員 誕生日 5,000円
日野邦彦会員 例会に復帰できました 5,000円
吉川 紘会員 無断欠席 2,000円

2016-17年度 合計340,400円
☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：山田 荘一 会員
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